
Solicitara a la Conagua la aplicación de 65 millones de pesos

Alvaro Obregón primero en
pedir dinero para barrancas
o La partida forma
partedeiosiOOmdp
asignados porla
Cámara de Diputados
o Se realizarán obras

hidráulicasylimpieza
demásde7mil
toneladas de basura
Méxito Georgina Pineda

Ladelegación Alvaro Obregón será la primera en
solicitar formalmente a

la Comisión Nacional del Agua
la aplicación de 65 millones de
pesos para la rehabilitación y
limpieza de las barrancas en esa
demarcación

Asilo informóeljefedelegacional
electo Eduardo Santillán tras reali
zar una visita de cortesía al actual

delegado José Luis Zamora
Santillán explicó que el viernes

entregará el proyecto ejecutivo de
las obras a la Conagua a fin de que
los trabajos que beneficiarán a más
de milfamilias inicien a más tardar

el próximo mes
Señaló que los recursos forman

parte de los 100 millones de pesos
queautorizó laCámaradeDiputados
para la rehabilitación de las barran
cas en el Distrito Federal y que el
pasado miércoles funcionarios del
organismo queencabezaJoséLuis
LuegeTamargo se comprometieron
a liberar a la brevedad

De acuerdo con el proyecto
ejecutivo la demarcación preten
de rehabilitar en cuatro etapas las
barrancasdeRíoSanBoriayElLimbo
mejorconocidacomo La Carbonera
con un costo de 35 y30 millones de
pesos respectivamente

El documento que presentarán
este día el jefe delegacional electo
y el actual delegado establece que
en las dos barrancas se realizarán

obras hidráulicas la limpieza de

más de siete mil toneladas de ba
sura reforestación así como la
puesta en marcha de proyectos
productivos agropecuarios

En una primera etapa en
la barranca de Río San Borja se
prvé realizar a lo largo de casi
dos kilómetros de distancia 100
conexiones de tomas domicilia

rias que actualmente descargan
los desechos al aire libre

Cada una de las tomas se co

nectará a colectores sanitarios

éstos a su vez desembocarán en
un vertedor que hay en la zona lo
que evitará desgajamientes acausa
del humedecimiento del talud así
como los daños a la salud de las

personas y la contaminación de
las barrancas por aguas negras
comentó Eduardo Santillán

Con este proyecto serán be
neficiados los habitantes de las

colonias Presidentes Ampliación
Presidentes Las Golondrinas Olivar
del Conde y La Piloto «m
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Los trabajos benefidarán a más de diez delegaciones
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